



Les rénovations se passent comme prévu

07-01-2020

La rénovation en douceur de l'immeuble «Zum Pfauen», sur la Rämistrasse à Zurich, s'est achevée en moins de quatre mois. Le lettrage de Jecklin sur la façade a disparu et de beaux bureaux ont été créés à l'intérieur. L'immeuble situé sur la Heimplatz de Zurich a fait l'objet d'un nouveau positionnement. Les premiers locataires ont emménagé mi-octobre, et près de 60% des surfaces sont maintenant louées.

Les balcons de l'immeuble de **Wil, dans le canton de Saint-Gall**, ont été remplacés dans le cadre de travaux de rénovation et de renouvellement périodiques. En outre, des mesures ont été mises en œuvre dans le domaine de la protection contre les incendies. La structure porteuse des balcons s'intègre parfaitement à la façade et améliore l'esthétique de la propriété.

Sur le **Nelkenweg à Cham**, IMMOFONDS est en train de transformer les quatre bâtiments selon des principes énergétiques durables. La rénovation a débuté à l'été 2019 et se déroule comme prévu. Les premiers bâtiments seront prêts à être occupés en juillet 2020. La commercialisation des 24 appartements compacts est bien partie. Fin décembre 2019, 85% des appartements étaient loués.

www.nelkenweg-cham.ch